

離乳食教室

- ▶ 離乳食のはじめ方、すすめ方に不安がある方
- ▶ 食物アレルギーについて知りたい方

日時 2023年1月18日(水) 15:00~16:00

開催場所 上尾中央総合病院 B館8階 会議室3+4
Zoom同時開催

URL https://www.ach.or.jp/about/dept/general/pediatrics/baby_food.html



詳細はこちら

スキンケア教室

- ▶ アトピー性皮膚炎や乳児湿疹の乳幼児、学童とその保護者
- ▶ 乳幼児のスキンケアに興味がある方

日時 2023年3月15日(水) 15:00~16:00

開催場所 上尾中央総合病院 B館8階 会議室3+4
Zoom同時開催

URL https://www.ach.or.jp/about/dept/general/pediatrics/Skin_Care.html



詳細はこちら

高度な医療で愛し愛される病院

理念の展開方法

- 地域住民、地域医療機関と密着した医療
- 連携組織による24時間救急体制の実施
- 何人も平等に医療を受けられる病院
- 医療人としての自覚と技術向上のための教育
- 最新鋭医療機械導入による高度な医療
- 予防医学の推進に向けた健診業務

患者権利章典 患者さまの権利と責務

1. 医療を平等に受ける権利
2. 十分な説明を受ける権利(説明と同意および理解と選択の権利)
3. プライバシーが守られる権利(個人情報の保護)
4. カルテを知る権利(個人情報の開示)
5. セカンドオピニオンを受ける権利(情報収集の権利)
6. 良好で快適な環境で医療を受けられる権利
7. 健康教育を受ける権利
8. マナーや規則を守る責務
9. 自身の情報提供の責務
10. 権利章典を守る責務

臨床研修理念・基本方針

基本的診療能力を備え、
医療人としての品性と向上心を持ち、行動力、決断力、
コミュニケーション能力を有する医師を育成する。

- 救急総合診療科での救急研修(昼間および夜間での救急対応)、ならびに総合診療研修(病棟および外来)、離島・へき地での地域医療研修の3つの研修の柱とする。
- 各専門家研修においては、各科が扱う疾患の診療内容を理解し、基本的疾患の診療能力、各科へ適切に依頼する能力を習得する。
- 医療事故の未然防止と事後の対応法、および病院感染防止策を理解しマニュアルに従い行動できる能力を身につける。

編集後記

2022年も終わりが近づいています。年末年始には多くの縁起事があります。除夜の鐘が108回なのは人間の煩惱の数というは有名ですが、12ヶ月と二十四節気と七十二候を合わせた数という説もあります。またおせち料理にもひとつひとつ意味が込められていますので、それを考えながら頂くのもよいかもしれません。

編集長 平田 一雄



*見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。



医療法人社団愛友会 上尾中央総合病院

〒362-8588 埼玉県上尾市柏座1-10-10 TEL048-773-1111 (代)

<https://www.ach.or.jp>

上尾中央

検索

- 発行：上尾中央総合病院 ■発行人：徳永英吉
- 編集者：平田一雄 ■編集：広報部会
- 内容に関するお問い合わせは総務課広報係まで

文書番号 QJH005



あなたにげんきをおくりたい

上尾中央総合病院 広報誌

VOL.114

2023年1月発行

アウंकウル

アウंकウルとは、アイヌ語で『隣人』という意味です。
皆さまのよき隣人でありたいという思いを込め、創設者(現名誉会長)中村秀夫の出身地、北海道にちなんで名づけました。



●2023年 年頭挨拶 院長 徳永 英吉

●床頭台リニューアル

●技能実習生の受け入れについて

●INFORMATION 1月

●離乳食教室

●スキンケア教室

2023年 年頭挨拶

明けましておめでとうございます。

新年のご挨拶を申し上げます。



上尾中央総合病院
院長 徳永 英吉

当院 C 館のⅡ期工事が着工して半年が経過いたしました。放射線治療、内視鏡センターの拡充を目的の一つとして計画した増築工事であり、2024 年 2 月の竣工を予定しております。また、A 館の外部補修工事も昨秋から行っており、近隣の皆様には長い間、騒音のみならず工事車両の出入りなどご迷惑をお掛けしております。この場を借りて深くお詫びを申し上げますと共に、引き続きご理解を賜りますようお願い申し上げます。

さて、昨年行われました診療報酬改定はコロナ禍で初めての改定であり、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響への対応と共に、これまで継続的に進められてきた「地域包括ケアシステムの構築」、「持続的な社会保障制度」に向けた内容が盛り込まれており、各医療機関には切れ目のない医療を提供するための地域連携がより一層求められております。

日本は、国民皆保険や優れた保健・医療システムの成果により、世界最高水準の平均寿命を達成し、人生 100 年時代を迎えようとしております。2025 年にはいわゆる団塊の世代が全て後期高齢者となり、2040 年頃にはいわゆる団塊ジュニア世代が 65 歳以上の高齢者となって高齢者人口がピークを迎えると予測されております。重度な要介護状態となっても、住み慣れた地域で自分らしい暮らしを人生の最後まで続けるためには、医療・介護・予防・住まい・生活支援が包括的に確保される体制づくりが必要であり、急性期を担う当院としても地域の基幹病院として求められる役割や期待に対し、責任を持って応えてゆく所存でございます。

また、厚生労働省が推進する働き方改革において「医師の労働時間短縮に向けた緊急的な取り組み」が通達され、2024 年 4 月に医師に関する「働き方改革関連法」が施行されます。これにより、良質かつ適切な医療を効率的に提供するため、医師の時間外労働が大きく規制され、一人一人の状況に応じた多様な働き方で労働力を最大限に生かすことが求められております。今後、高齢者が増え続け、医療・介護のニーズが最大化される一方で、こうした医療政策にも真摯に向き合わなければなりません。当院としても、業務の効率化・多職種へのシフトを実現することで、より良いチーム医療を実践し、質の高い安定した医療提供を行えるように、様々な取り組みを行ってゆきます。

今後につきましても健全な病院運営及び地域住民の皆様にも求められる医療を継続して提供すべく、病院全体で一丸となり邁進してゆく所存でございます。

これからも皆様からのご支援を何卒よろしくお願い申し上げます。

床頭台リニューアル

病棟のベッドサイドにあります床頭台（しょうとうだい）がリニューアルされます。テレビのサイズや冷蔵庫の機能などが改善されています。入れ替え作業の際はご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解賜りますようお願いいたします。



技能実習生の受け入れについて

上尾中央医科グループでは、ベトナムより外国人技能実習生の受け入れをおこなっております。当院でも2022年6月に2名、11月にも2名を迎え、病棟で看護補助業務に従事しています。

お見かけの際には「シン チャオ！」（ベトナム語で「こんにちは」）とお声掛けください。

XinChao!
こんにちは!

